

KGS Forststraße
Forststraße 20
51107 Köln
0221-33730050
114881@schule.nrw.de



Köln, den 15.05.2012

Liebe Eltern der KGS Forststraße,

nachdem sich in letzter Zeit die Spekulationen über unsere Schulsanierung häufen, erhalten Sie heute von mir, nach Absprache mit dem Schulverwaltungsamt und der Gebäudewirtschaft der Stadt Köln, den aktuellen Sachstand:

Für die Zeit der Sanierung wird unsere Schule ausgelagert werden müssen, dh. der gesamte Schulbetrieb mit Ganztagsunterricht wird an einem anderen Standort stattfinden. Die Gebäudewirtschaft der Stadt Köln bemüht sich derzeit mit hoher Priorität vor allem zu verhindern, dass die Schüler unserer Schule zu Fahrschülern werden. Es wird größte Aufmerksamkeit darauf verwendet, dass der Auslagerungsstandort nach Möglichkeit so nahe wie möglich am alten Schulstandort liegt, der neue Schulweg also entsprechend kurz und ungefährlich ist. So ist im Moment die Fläche am Sportplatz auf der Fock im Focus der Betrachtungen. Die Nutzung ist von der Zustimmung mehrerer Stellen bei der Stadt abhängig. Die entsprechenden Gespräche werden derzeit geführt.

Nach heutiger Einschätzung der Gebäudewirtschaft der Stadt Köln ist zum 2. Halbjahr des Schuljahres 2013/2014 mit dem Beginn der Auslagerung zu rechnen. Ob die Schule ausschließlich saniert oder eventuell räumlich erweitert wird, steht zum heutigen Zeitpunkt noch nicht fest. Dazu wurde zwischenzeitlich eine entsprechende Machbarkeitsstudie erstellt, die neben den grundsätzlich möglichen Optionen auch die Wirtschaftlichkeit und die Nachhaltigkeit betrachtet. Das weitere Vorgehen ist nun, insbesondere hinsichtlich der zeitlichen Aspekte, von der anstehenden Entscheidung der städtischen Leitungsstellen abhängig.

Sobald es neue Fakten gibt, werde ich Sie selbstverständlich umgehend informieren.

Herzliche Grüße

Annette Friedrich